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Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 07.07.2022 

 

Kurztitel  
 
Barrierefreiheit bei Kulturveranstaltungen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
werden beim Bau/bei der Sanierung der Hyperschale und Stadthalle grundlegende 
Maßnahmen für die Barrierefreiheit, neben der stufenlosen Zugangsoption auch ein taktiles 
Leitsystem sowie Induktionsschleifen, berücksichtigt? Ist selbiges auch für das AMO 
Kulturhaus angedacht/geplant? Welche weiteren Maßnahmen wurden für die vollständige 
Barrierefreiheit geplant bzw. werden berücksichtigt? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Tobias Baum 
Stadtrat 
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